

ARTS ET CULTURE

WWW.LAPPEL.COM

«État d'urgence» à la maison Hamel-Bruneau

La maison Hamel-Bruneau accueille jusqu'au 16 décembre «10 ans d'urgence», une exposition élaborée par l'Action terroriste socialement acceptable (ATSA).

L'exposition propose une rétrospective des œuvres présentées par la vingtaine d'artistes du Québec, du Canada et de l'étranger ayant participé à l'une des 11 manifestations artistiques «État d'urgence» tenues de 1998 à 2010, à

Montréal. Ces événements annuels ont mobilisé des centaines de personnes sensibilisées à la question de l'itinérance.

Les visiteurs y découvriront notamment les propositions artistiques de Dominique Blain, Patrick Bérubé, Sylvie Cotton et Kyohe Sakaguchi. Différents médiums sont utilisés, tels que le dessin, le film d'archives, la vidéo et la photographie.



La Maison Hamel-Bruneau présente l'exposition «10 ans d'urgence», reflétant autant d'années de manifestation artistique de l'Action terroriste socialement acceptable.

(Photo Martin Savoie)

Roy et Pierre Allard. L'organisme mise sur l'action artistique pour encourager le plus grand nombre à jouer son rôle citoyen et à participer au mieux-être collectif. (V.D.)

«Dix ans d'urgence» célèbre 10 ans de manifestation artistique de l'ATSA, fondée par Annie

La maison Hamel-Bruneau est située au 2608, chemin Saint-Louis. Entrée libre. Renseignements: www.atsa.qc.ca ou 418 641-6280